

## **Motion de la Fédération genevoise d'échecs pour la prochaine Assemblée des délégués de la Fédération suisse des échecs.**

"Compte tenu que

- l'organisateur des championnats du Monde ou d'Europe juniors octroie, selon le règlement de la FIDE, une invitation pour 12 joueuses ou joueurs soit 2 par catégorie U8, U10, U12, U14, U16 et U18 (chaque participant doit payer uniquement une inscription de 100€ et son transport),
- pour acquérir un niveau international, il paraît souhaitable de participer à ces championnats le plus précocement possible,
- de nombreux parents sont prêts à accompagner leur enfant pour aider la Fédération à encadrer ces juniors,
- de nombreuses structures (cantons, communes, fédérations cantonales, clubs) seraient fières de ces participations, ce qui pourrait avoir un impact non négligeable sur l'attribution de subventions par exemple,
- cela encouragerait nos jeunes à participer aux compétitions fédérales qui seraient capitales dans la sélection à ces championnats internationaux;

la Fédération Genevoise d'Échecs propose à l'assemblée des délégués de se positionner sur l'intérêt d'élargir de manière systématique la participation de la délégation suisse à ces compétitions."

### **Deutsche Version**

"Wir stellen folgende Punkte fest :

- Der Organisator von Jugend-Weltmeisterschaften oder Jugend-Europameisterschaften, laut Reglement FIDE, verschickt Einladungen für 12 Spielerinnen oder Spieler an jedes Land, das heisst zwei pro Kategorie U8, U10, U12, U14, U16 und U18. Jeder Teilnehmer muss also nur die Anmeldung von EUR 100.- und die Reisekosten übernehmen.
- Um internationale Erfahrungen zu sammeln, ist es wünschenswert, dass die Jugend so früh wie möglich an solche Meisterschaften teilnehmen
- Viele Eltern wären gewillt die anfallenden Kosten selber zu übernehmen und ihre Kinder an den Anlass zu begleiten.
- Etliche Strukturen (kantone, Gemeinden, kantonale Verbände usw.) wären über solche Teilnahmen stolz. Dies könnte einen nicht zu unterschätzenden positiven Einfluss auf Subventionen oder andere Hilfe haben, zum Beispiel.
- Dies würde einen positiven Einfluss auf die Teilnahme an den offiziellen Turnieren haben, die massgebend wären für die Selektionen an die erwähnten internationalen Meisterschaften.

Der Genfer Schachverband wünscht, dass die Delegierten sich positionieren über die Opportunität die Schweizer delegationen an diese Meisterschaften systematisch zu vergrössern und mehr Spieler teilnehmen lassen."